

WARTA

BHABINKAMTIBMAS POLSEK TUKDANA SAMBANG PEMUKIMAN WARGA, PERERAT TALI SILATURAHMI DAN SAMPAIKAN HIMBAUAN KAMTIBMAS

Indramayu - INDRAMAYU.WARTA.CO.ID

Jul 30, 2023 - 13:55



*BHABINKAMTIBMAS POLSEK TUKDANA SAMBANG PEMUKIMAN WARGA, PERERAT TALI SILATURAHMI
DAN SAMPAIKAN HIMBAUAN KAMTIBMAS*

Indramayu - Bhabinkamtibmas Polsek Tukdana jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melakukan kegiatan sambang pemukiman warga dalam rangka mempererat tali silaturahmi dan menyampaikan himbauan kamtibmas. Minggu (30/07/2023)

Kegiatan ini merupakan bagian dari program Quick Wins Presisi Tri Wulan 3

yang bertujuan untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Tukdana Polres Indramayu.

Dalam kegiatan tersebut Bhabinkamtibmas Polsek Tukdana mendatangi beberapa rumah warga di pemukiman wilayah hukum Polsek Tukdana.

Dalam kunjungannya, Bhabinkamtibmas berbincang dengan warga mengenai berbagai hal terkait kamtibmas.

"Tali silaturahmi antara Polri dan masyarakat merupakan hal yang sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Oleh karena itu, kami selalu berusaha hadir di tengah-tengah warga untuk menjalin hubungan yang baik dan saling bersinergi dalam menjaga keamanan lingkungan," ungkap Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Tukdana, AKP Iwa Mashadi.

Disampaikan Kapolsek, dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan beberapa pesan kamtibmas kepada masyarakat, di antaranya masyarakat diimbau untuk selalu meningkatkan kewaspadaan terhadap lingkungan sekitar dan melaporkan segala hal mencurigakan kepada pihak kepolisian.

Selain itu juga mengajak warga untuk selalu menjaga kebersihan dan kerapian lingkungan, sehingga menciptakan suasana yang nyaman bagi seluruh warga.

"Masyarakat diingatkan pentingnya kerjasama dengan kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah hukum Polsek Tukdana," tambahnya.

Lanjut AKP Iwa Mashadi menjelaskan bahwa kegiatan sambang pemukiman warga ini merupakan bentuk nyata dari komitmen Polsek Tukdana Polres Indramayu dalam memberikan pelayanan prima dan menjalin kedekatan dengan masyarakat.

"Melalui program Quick Wins Presisi Tri Wulan 3, Polsek Tukdana Polres Indramayu berupaya untuk lebih proaktif dalam mencegah potensi gangguan kamtibmas dan menciptakan lingkungan yang aman, tertib, dan nyaman bagi seluruh warga." Ujar AKP Iwa Mashadi.